

TERPELESET SAAT MAIN

Bocah 5 Tahun Tenggelam di Kali Cipayaen Tigaraksa

**TANGERANG (IM)** - Seorang bocah berusia lima tahun dikabarkan tenggelam di Kali Cipayaen, Tigaraksa, Kabupaten Tangerang, Rabu (16/6), sekitar pukul 07.30 WIB.

Bocah bernama Rizki Fajar Aditya itu tenggelam saat bermain di pinggir kali bersama dua orang temannya bernama Maulana dan Rian.

Berdasarkan informasi, korban sempat dilarung temannya bermain di sana karena tidak bisa berenang. Namun korban tetap bermain sambil menunggu temannya.

Lalu, tiba-tiba dia terpeleket dan jatuh ke kali. Korban sempat ditolong oleh temannya. Tetapi karena terlalu berat, teman korban tidak bisa menahannya.

Korban pun terlepas kemudian hanyut terbawa arus.

Tim rescue Kantor Pencarian dan Pertolongan Jakarta yang mendapatkan informasi tersebut dari Damkar Kabupaten Tangerang kemudian mengarahkan tim menuju lokasi kejadian.

“Kita kerahkan tim rescue menuju lokasi kejadian untuk melakukan upaya pencarian bersama unsur gabungan yang sudah ada di lapangan, semoga korban segera ditemukan,” tegas Hendra Sudirman, Kepala Kantor Pencarian dan Pertolongan Jakarta.

Hendra yang juga pemimpin SAR Mission Coordinator (SMC) menegaskan bahwa tim SAR gabungan pada hari ini akan melakukan pencarian dengan membagi area pencarian menjadi dua SRU. SRU pertama melakukan penyisiran dari lokasi kejadian sejauh 3 KM menggunakan Rubber Boat.

“Kemudian SRU kedua melakukan pencarian visual di pesisir pantai sejauh 1 KM dari lokasi kejadian,” ujarnya.

Operasi SAR hari ini melibatkan unsur gabungan yang terdiri dari Kantor Pencarian dan Pertolongan Jakarta, Damkar Kabupaten Tangerang, BPBD Kabupaten Tangerang, Polsek Tigaraksa, pihak keluarga korban dan warga sekitar. ● **pp**



IDN/ANTARA

AKSI BERSIH-BERSIH SAMPAH DI BEKAS TAMBANG

Mahasiswa dan pegiat lingkungan mengikuti sampah yang berserakan di Kalitimbang, Kota Cilegon, Banten, Rabu (16/6). Sejumlah mahasiswa serta pegiat lingkungan yang tergabung dalam Aliansi Penyelamat Lingkungan Hidup Cilegon menggelar aksi bersih-bersih sampah di bekas galian tambang pasir selama seminggu kedepan sebagai wujud kepedulian terhadap kebersihan lingkungan dan protes agar pemerintah setempat dapat segera membersihkan tumpukan sampah di daerah itu.

ICU dan Hotel Karantina Pasien Covid di Kab. Tangerang Penuh

Seluruh tempat tidur dan ICU (intensive care unit) yang ada sudah diisi melebihi kapasitas. Sudah overload. ICU sudah penuh, hotel karantina Yasmin penuh, sekian tempat tidur di RS sudah overload, kata Juru Bicara Satgas Covid-19, Kabupaten Tangerang, Hendra Tarmizi.

**TANGERANG (IM)** - Satgas Covid-19 Kabupaten Tangerang, meminta se-

luhur Rumah Sakit rujukan pasien Covid-19 di Kabupaten Tangerang, untuk meny-

Pemkab Tangerang Gelontorkan Anggaran Rp21 Miliar Bangun Infrastruktur

**TANGERANG (IM)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang, Banten melalui Dinas Bina Marga dan Sumber Daya Air (DBMSDA) Kabupaten Tangerang menggelontorkan anggaran sebesar Rp21 miliar untuk pembangunan infrastruktur di daerah itu pada tahun 2021. “Untuk pembangunan infrastruktur di Kabupaten Tangerang di tahun 2021 ini ada 20 kegiatan terutama dalam pembangunan infrastruktur jalan, dan 20 kegiatan pembangunan sumber daya alam SDA. Dengan total anggaran kurang lebih sebesar Rp21 miliar,” kata Kepala DBMSDA Kabupaten Tangerang, Selamet Budi Mulyanto di Tangerang, kemarin.

Ia menjelaskan, dari 40 kegiatan rancangan pembangunan tersebut, DBMSDA Kabupaten Tangerang akan memprioritaskan penyelesaian infrastruktur dengan pelebaran dan betonisasi di beberapa ruas jalan. Diantaranya seperti di jalan Karawaci-Legok, Jatimulya -Dadap dan penyelesaian ruas jalan Pos Gudang.

“Dengan ukuran atau jarak pembangunan jalan sekitar 300 meter sampai 600 meter,” katanya. Ia menuturkan, peningkatan sejumlah ruas jalan ini tentunya bersumber dari dana insentif daerah (DID) yang masing-masing nilai anggaran pembangunannya berbeda-beda.

“Paling besar dalam pem-

angunan jalan sekitar Rp6 miliar dengan satu titik, dan ada juga yang anggarannya sampai Rp1,2 miliar. Maka kalau dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya anggaran dengan total Rp21 miliar itu sangat kecil,” ujarnya.

Selain itu, pada 40 kegiatan pembangunan infrastruktur tersebut, di dalamnya juga ada rancangan pembangunan sumber daya alam seperti pertanian hingga pembangunan sarana prasarana pendidikan dan kesehatan. “Kemudian pada tahun 2021, pembangunan di sektor kesehatan dan pendidikan kita lakukan juga. Seperti pembangunan puskesmas penambahan ruangan kelas,” paparnya.

Sementara, lanjut dia, untuk hambatan dalam proses pembangunan infrastruktur di Kabupaten Tangerang, selain kondisi pandemi Covid-19 juga kesulitan dalam pembebasan lahan. “Seperti contoh pembebasan lahan 3 meter ke kiri dan 3 meter ke kanan, itu diperlukan anggaran sebesar Rp500 miliar. Makanya pembangunan itu kembali tertunda lagi, tetapi mudah-mudahan di Tahun 2022 bisa maksimal,” ungkapnya.

Ia berharap, dengan adanya peningkatan pembangunan ruas jalan ini dapat memudahkan jalannya perputaran roda perekonomian masyarakat sekitar, karena dengan akses jalan yang bagus maka kegiatan perdagangan bisa berjalan lancar. ● **pp**

diakan tempat tidur tambahan bagi pasien Covid-19 bergejala.

Sebab saat ini, seluruh tempat tidur dan ICU (intensive care unit) yang ada sudah diisi melebihi kapasitas.

“Sudah overload. ICU sudah penuh, hotel karantina Yasmin penuh, sekian tempat tidur di RS sudah overload,” kata Juru Bicara Satgas Covid-19, Kabupaten Tangerang, Hendra Tarmizi, dikonfirmasi, Rabu (16/6).

Hendra menambahkan, hari ini dirinya bersama jajaran Direktur RS se-Kabupaten

Tangerang, akan mengadakan rapat membahas lonjakan pasien dan fasilitas-fasilitas kesehatan yang tersedia.

“Jadi pagi ini kita rapat dengan para Direktur RS, untuk menambah fasilitas tempat tidur bagi pasien Covid-19. Nanti ruang-ruang kamar biasa, disulap menjadi kamar untuk perawatan pasien Covid,” jelas Hendra.

Hendra meyakini penambahan fasilitas tempat tidur khusus pasien Covid-19 itu tidak bisa maksimal.

“Kapasitas penambahan

saya kira enggak akan bisa banyak juga,” ucapnya.

Untuk itu, dia meminta peran serta camat dan lurah di wilayah Kabupaten Tangerang, untuk ikut membantu pemerintah dalam memberikan layanan kesehatan.

“Ada surat edaran bupati kepada para lurah dan camat, untuk menyiapkan ruang isolasi khusus bagi mereka yang bergejala ringan. Mereka (kelurahan) bisa menggunakan dana desa untuk menyewa rumah di sekitar untuk dijadikan tempat isolasi,” jelas Hendra. ● **pp**

Ujicoba Aplikasi PPDB di Tangsel Berjalan Lancar



**TARYONO**  
Kepala Dindikbud Tangsel

**TANGSEL (IM)** - Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Dindikbud) Kota Tangsel memastikan ujicoba aplikasi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun ajaran 2021/2022 lancar. Tidak ada hambatan yang mana diujicoba pada tanggal 2-10 Juni 2021.

Kepala Dindikbud Tangsel, Taryono memastikan sebelum digelar PPDB menggunakan aplikasi, pihaknya melalui panitia melakukan serangkaian kerja. Mulai dari tahapan sosialisasi sampai pada tahapan ujicoba aplikasi supaya berjalan dengan baik dan tertata sistematis. Tentunya ujicoba ini untuk melakukan analisa ada kendala atau tidak. Jika ada kendala akan ditelusuri pada bagian yang mana. Bila sudah ketemu akan dianalisa. “Alhamdulillah setelah dicek, berjalan lancar tidak ada hambatan, bisa cek NIK di sistem PPDB. Yang mana bertujuan mewujudkan pendidikan Tangsel yang unggul menuju prestasi dunia,” ujar mantan Sekretaris Dinas Perhubungan Kota Tangsel ini.

Berikut zonasi PPDB TK pembina terdiri dari zonasi satu

meliputi wilayah Kecamatan Ciputat, zonasi dua yaitu Kecamatan Pondok Aren, dan zonasi tiga wilayah Kecamatan Serpong dan zonasi empat wilayah Setu dan zonasi lima Kecamatan Pamulang.

Adapun pendaftaran dibuka pada 8-16 Juni setiap hari kerja pukul 08 hingga 12.00 WIB.

Sedangkan zonasi PPDB SD Negeri, zonasi pertama Kecamatan Pondok Aren, zonasi kedua Ciputat, zonasi ketiga Ciputat Timur, zonasi keempat Pamulang dan zonasi ke lima Serpong serta zonasi keenam Setu dan terakhir zonasi ketujuh Serpong Utara. Mulai pendaftaran pada 1 hingga 19 Juni setiap hari kerja pukul 08.00 sampai dengan 12.00 WIB.

Sementara itu zonasi PPDB SMP Negeri, zona pertama SMPN 1 berdasarkan wilayah kelurahan mulai dari Pakulonan, Lengkung Karya hingga Muncul dan Kerang. Zonasi kedua SMPN 2 mulai dari Pamulang Barat, Pamulang Timur hingga Rempoa dan Pondok Ranji.

Zonasi ketiga SMPN 3 meliputi Bambu Apus, Kedaung hingga Rengas Rempoa dan Pondok Ranji. Zonasi keempat SMPN 4 meliputi Benda Baru, Pondok Benda, Pamulang Barat hingga Ciputat dan Cirendu hingga Pisangan. Zonasi kelima SMPN 5 meliputi Pondok Kacang Barat, Jombang, hingga Pondok Betung. Zona keenam SMPN 6 meliputi Sawah Lama, Serua hingga Jurang Manggu Barat, hingga Jurang Manggu Timur.

Zona ketujuh SMPN 7 mulai dari Rawa Buntu, Buaran Rama Mekar Jaya hingga Kerang, Muncul dan Babakan, untuk

SMPN 8 atau zona kedelapan mulai dari Buaran, Cilenggang hingga Bakti Jaya dan Rawa Buntu. SMPN 9 mulai dari Benda Baru hingga Ciputat, Jombang dan Ciater.

Ada juga SMPN 10 meliputi Sawah Lama, Cipayang hingga Pondok Betung dan Pondok Karya serta Pondok Ranji. SMPN 11 mulai dari Kelurahan Muncul hingga Jelupang. Untuk SMPN 12 mulai dari Parigi Baru, Jurang Mangu Barat dan timur hingga Kedaung dan Rengas serta Rempoa dan Pondok Ranji.

SMPN 13 meliputi Pondok Betung wilayah Pondok Aren mencakup wilayah Ciputat Jobang, Sawah Baru dan Sawah Lama hingga Ciputat Timur Pondok Ranji, Rempoa dan Rengas, hingga Cempaka Putih. SMPN 14 mencakup kecamatan Serpong Utara, dan Pondok Aren juga sama untuk SMPN 15 Serpong Utara dan Pondok Aren.

SMPN 16 meliputi Kecamatan Pondok Aren, dan Serpong Utara, sedangkan SMPN 17 Kecamatan Pamulang, dan Ciputat, SMPN 18 Kecamatan Ciputat serta Pamulang dan Serpong. Sedangkan SMPN 19 mencakup Kecamatan Serpong, dan Pamulang serta Setu.

SMPN 20 Pamulang, Muncul dan SMPN 21 Pamulang, Ciputat dan Ciputat Timur. SMPN 22 Pondok Aren, Serpong dan Serpong Utara, SMPN 23 Ciputat, Pamulang dan Ciputat hingga Ciputat Timur. Untuk SMPN 23 meliputi Kecamatan Ciputat, Pamulang dan Ciputat Timur sedangkan SMPN 24 mencakup wilayah Ciputat, Ciputat Timur dan Pamulang. ● **joh**



IDN/ANTARA

HOTEL ISOLASI COVID-19 KABUPATEN TANGERANG PENUH

Petugas mengantarkan paket menuju kamar pasien Covid-19 di Rumah Karantina Covid-19 Hotel Yasmin, Curug, Kabupaten Tangerang, Banten, Rabu (16/6). Jumlah keterisian tempat tidur untuk pasien Covid-19 di tempat tersebut mencapai 273 atau mencapai 100 persen per Rabu (16/6) sore akibat lonjakan kasus Covid-19 di Kabupaten Tangerang.

Kasus Mingguan Covid-19 di Kota Tangerang Meningkat 156,39 Persen

**TANGERANG (IM)** - Kasus mingguan Covid-19 di Kota Tangerang, Banten, mengalami kenaikan signifikan mencapai 156,39 persen dengan total pasien terkonfirmasi positif yang dirawat saat ini 341 orang.

“Kasus mingguan mengalami kenaikan signifikan mencapai 156,39 persen. Kepada masyarakat diimbau meningkatkan protokol kesehatan dalam kegiatan sehari-hari,” kata Kepala Bagian Protokol dan Pimpinan Pemerintah Kota Tangerang, Buceu Gartina dihubungi di Tangerang, Rabu (16/6). Ia mengatakan pada tanggal 10-16 Mei 2021 jumlah kasus terkonfirmasi positif ada 133 orang, lalu di tanggal 17-23 Mei bertambah menjadi 148 orang. Selama tanggal 24-30 Mei 2021 kembali bertambah menjadi 157 kasus.

Kemudian di tanggal 31 Mei - 8 Juni 2021 kasus terkonfirmasi ada 163 kasus dan pada tanggal 7-14 Juni 2021 bertambah drastis mencapai 341 orang yang dirawat. Buceu menuturkan berdasarkan data Dinas Kesehatan Kota Tangerang per tanggal 15 Juni 2021, BOR Rumah Sakit saat ini berada di angka 85,75 persen. Kemudian BOR ICU diangka 87,60 persen dan BOR RIT atau tempat isolasi mandiri berada di angka 98,97 persen.

“Kamar perawatan un-

tuk pasien Covid -19 di Kota Tangerang, baik itu di Rumah Sakit maupun tempat isolasi mandiri sudah hampir penuh seiring dengan peningkatan kasus,” kata Buceu. Sebelumnya Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah menuturkan telah meminta kepada seluruh rumah sakit (RS) untuk menambah 20 persen kapasitas tempat tidur untuk pasien Covid -19 dalam mengantisipasi lonjakan.

“Kita sudah koordinasi dengan seluruh manajemen RS terkait penambahan kapasitas sebesar 20 persen bagi pasien Covid -19. Ini sebagaiantisipasi kita atas lonjakan kasus,” kata Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah usai mendampingi Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin memantau kegiatan vaksinasi di Puspemkot TangerangTV, Selasa (15/6). Wali Kota menuturkan penambahan tempat tidur juga dilaksanakan di RSUD Kota Tangerang. Kemudian puskesmas yang melayani rawat inap bagi pasien isolasi mandiri pun dipersiapkan.

Langkah antisipasi lonjakan kasus ini terus dilakukan Pemkot Tangerang setiap harinya seiring dengan kegiatan testing dan tracing yang genar dilaksanakan dalam menekan penyebaran Covid -19. ● **pp**



IDN/ANTARA

VERIFIKASI PPDB TINGKAT SMU DI BANTEN

Sejumlah calon siswa antre untuk menjalani proses verifikasi penerimaan peserta didik baru (PPDB) di SMK Negeri 2 Serang, Banten, Rabu (16/6). Proses verifikasi dilakukan untuk memastikan data yang terisi secara daring benar-benar sama dengan fakta dan dokumen para calon siswa tersebut.

**PENGUMUMAN DAN PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS/LSB) PT. ZAIT OIL & GAS**

Dengan ini diumumkan bahwa ZAIT OIL & GAS, PTE. LTD., suatu perusahaan yang didirikan berdasarkan hukum Negara Singapura, beralamat di 5 Tampines Central, 6 Telepark #03-38, Singapore, bermaksud untuk mengambil PT ZAIT OIL & GAS, suatu perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, berkedudukan di Jakarta Selatan (“Perseroan”).

Sebagaimana diatur dalam Pasal 127 ayat (4) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”), kreditor Perseroan yang keberatan atas rencana pengambilalihan saham tersebut dapat mengajukan keberatannya paling lambat 14 (empat belas) hari setelah tanggal pengumuman ini ke alamat berikut:

**PT ZAIT OIL & GAS**  
Equity Tower Lot 9 SCBD,  
Jl. Jend Sudirman Kav. 52-53, Lt. 43 B,  
Senayan, Kebayoran Baru,  
Jakarta Selatan, Indonesia

Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) UUPT dan Pasal 6 Peraturan Pemerintah No. 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Pengumuman ini juga berlaku sebagai panggilan atau undangan untuk seluruh pemegang saham dan anggota Direksi Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“Rapat”) Perseroan yang akan diselenggarakan pada:

Hari/tanggal : Kamis/ 1 Juli 2021  
Pukul : 14.00 WIB  
Tempat : Video Conference

Dengan agenda sebagai berikut:

1. Konversi Pinjaman Menjadi Saham;
2. Peningkatan Modal Disetor Perseroan;
3. Pemberian Kuasa terhadap Notaris untuk mengaktakan risalah rapat.

Pemegang saham dan Direksi diharapkan untuk dapat memberikan konfirmasi kehadiran melalui link berikut untuk mendapatkan link video conference Rapat:

<https://forms.gle/hLLVGLZUsTQMppkh8>

Demikian pengumuman dan undangan ini kami sampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Jakarta Selatan, 17 Juni 2021

PT ZAIT OIL & GAS	ZAIT OIL & GAS, PTE. LTD.
Direksi	Pihak Pengambil Alih
Pemegang Saham Perseroan	